



Geestland, 18. Februar 2022

RegioMESSE findet im April wieder statt

Eigentlich sollte die RegioMESSE in Geestland alle zwei Jahre stattfinden. Doch die letzte Messe ist jetzt bereits vier Jahre her. 2020 wurde die Veranstaltung wegen der Corona-Pandemie kurzfristig abgesagt. Jetzt startet die Stadt Geestland gemeinsam mit dem Unternehmensverbund IDEENHAVEN einen neuen Anlauf: Am 23. und 24. April schlägt die Leistungsschau ihre Zelte im Gewerbe- und Technologiepark Sievern auf, jeweils von 10 bis 18 Uhr.

Die Besucher dürfen sich auf ein umfangreiches und unterhaltsames Programm freuen, mit vielen Attraktionen für Groß und Klein. Bis zum 9. März 2022 können sich interessierte Unternehmen online über www.geestland.eu/regiomesse als Aussteller anmelden.

„Die Absage der Messe vor zwei Jahren war für uns und auch für die Unternehmen eine große Enttäuschung. Denn die RegioMESSE in Geestland ist für viele Unternehmen in der Region eine feste Größe im Veranstaltungskalender. Umso mehr freuen wir uns, dass es jetzt wieder losgeht“, erzählt Wirtschaftsförderin Katja Beier. Beinahe täglich trudeln bei ihr Anmeldungen für die Messe ein. „Die Resonanz ist super, die Leute können es kaum erwarten.“ Mit dem IDEENHAVEN habe man einen starken Kooperationspartner im Boot.

Das Organisationsteam behält sich vor, die RegioMESSE den Gegebenheiten beziehungsweise den Corona-Richtlinien anzupassen, ganz oder teilweise entfallen zu lassen, zu ändern oder zu verschieben.

Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km² die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.